

2010年1月17日 主日礼拝

司 会 ①石塚兄 ②岸兄 ③当麻泰兄
奏 楽
祈 禱 ①倉知兄 ②綴木兄
賛 美 聖歌397番 (大いなる方に感謝さげます)

「3つの愛」

聖 書 ① ヨハネによる福音書5章1～9節
②③ マタイによる福音書7章7～12節
音 楽 ① 坪井永城師
②③ 宮田四郎兄 & 8シスターズ

メッセージ ① 「時間ですよ！」 梶山直樹副牧師
②③ 「求めなさい、探みなさい、門をたたきなさい」
大川従道牧師

賛 美 「神の国と神の義を」(献金)
頌 栄 「ハレルヤ」
祝 禱 ②③ダビデ劇(ナオミ会)

「まず神の国と神の義を求めなさい。そうすれば、これらのものは、すべて添えて与えられるであろう。」
(マタイ六の三十三)

【大和ニュース】

- ・ 癒しと解放と油注ぎの「ミラクル聖会」は、2月10日(水)夜7時半と11日(木・祝日)昼2時。今から予定に入れて必ず出席しましょう。(11日は、子どもの集会も有)
- ・ 本日、入門Ⅲ、SS教師、ヨシュア会、GM会、J.Plus、VIP日吉等あり。
- ・ 今週も祈禱会を大切に！説教は高木國男師と大川師。(ルツコスモス会は木曜昼食後)
- ・ 福音礼拝は火曜昼2時半から。説教は小崎副牧師。
- ・ 準備祈禱会は金曜夜8時50分から。説教は大川牧師。按手祈禱がなされます。
- ・ 週末礼拝は、土曜夜6時～59分。説教は倉知副牧師と大川牧師。
- * ご結婚おめでとうございます。砂川隆丈様と佐藤由紀様。土曜昼2時半。泉チャペル。
- * ご結婚おめでとございました。村上のぞみ様と Lukas Kurtz 様。12月19日。ドイツにて。

石の枕

ギリシャ神話にこういう話があります。パズルづくりの名人だったプリュギアの王ゴルディアスが、あるとき糸口の見えない複雑な結び目をつくった。しかしあまりに難解なため、誰も解けなかった。王自身でさえも解くことができなかった。不思議に思って巫女に占ってもらおうと、この結び目を解く者は全アジアの王になるだろうとのことであった。

それから何百年かのち、この地を通りがかったマケドニアのアレキサンダー大王によって、この結び目は解かれた。彼は剣を抜くと、紐の塊を一刀両断にしてしまった。

これは解いたと言うよりも切ったのですが、発想の異なる問題解決法です。この逸話は、「コロンブスの卵」同様、先入観にこだわらぬ発想、行動する勇気を教えています。

今、企業においても、常識への挑戦が求められています。業界で当たり前とされていることを新しい発想で打破するとき、そこにこれまでにない素晴らしい「商機」が生まれます。(人は正気の沙汰でないというかも?)

仕入れ、受注、物流、売り方、つくり方、運営法、管理法……、様々な業界常識への型破りな挑戦をしている元気のいい企業が沢山あります。いま一度、お客様の目になってすべての仕事の手順を見直してみれば、そこには様々なヒントがころがっているはずです。(「毎朝出勤前に読む本」より)

先週はマイナス10度の厳寒ソウルのオンマリ教会の早天聖会でメッセージのご奉仕をさせていただきました。皆様のお祈りを心から感謝致します。

早朝5時20分から賛美が始った。もうすでに超満員。立見もいっぱい。ヤンジェ教会には衛星でライブ3千人。大和でもCGNTVを通しての生中継集会がなされた。あれこれ合わせると一万人をこえる集会であったとのこと。

私は3時半に起こしていただいて、ホテルを4時半に出発。5時には教会に着いたが、もう教会の前は車々でいっぱい。ロビーも人ひとであふれていた。先日の百年ぶりの大雪の日も満員であったとか。本気で賛美し、本気で祈り、本気でメッセージを聴いている。彼らの熱気でこちらが感動する。国のこと、仕事のこと、家族のこと、いやし、結婚、受験等々、本気で神に求めるべきことは、国が違っても同じ。オンマリは、まさに「オイノリ」教会であった。

宿題(祝大) 今週もむさぼるように聖書を読みましょう！

Aコース:創世記41章～出エジプト記6章 Bコース:マタイ13章～16章